



En nuestra entidad hay mujeres de mucho valor, pero que impulsamos los valores de izquierda; Chávez

Andrea Chávez, diputada plurinominal por el Estado de Chihuahua en representación del partido Movimiento de Regeneración Nacional, externó en su discurso para contender en las elecciones internas de su partido por la senaduría, la violencia de género que ha vivido y conocido de primera mano, también destacando la lucha que han tenido las mujeres en la política de izquierda.

<https://laparadoja.com.mx/2023/11/en-nuestra-entidad-habemos-mujeres-de-mucho-valor-pero-que-impulsamos-los-valores-de-izquierda-chavez>